



REBEKAH GODDARD/LA TROMPETTE

## Les États-Unis confient le commandement de l'OTAN à l'Europe

- Josue Michels
- [11/02/2026](#)

Les États-Unis vont transférer les trois commandements de forces interarmées de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord (OTAN) aux pays européens, [a confirmé l'OTAN](#) mardi, dans le cadre d'un plan visant à céder à l'Europe une plus grande part du leadership de l'alliance. Cependant, la prophétie biblique indique que cette stratégie approuvée par les Américains permettra en fin de compte l'établissement d'une superpuissance anti-américaine.

- L'Italie prendra en charge le commandement de la force interarmées à Naples.
- Le Royaume-Uni se chargera du centre de commandement des forces conjointes à Norfolk.
- L'Allemagne et la Pologne prendront en charge le centre de commandement des forces conjointes à Brunssum.

Les États-Unis prendront en charge le commandement maritime de l'OTAN, dont le siège se trouve dans le Grand Londres, et conserveront leur leadership stratégique sur Naples, Norfolk et Brunssum. Toutefois, ces trois commandements, responsables respectivement du flanc méditerranéen, du flanc atlantique nord-arctique et du flanc oriental, seront dirigés par des Européens au niveau opérationnel.

Selon l'Agence de presse allemande, dans le cadre de la restructuration, l'Allemagne occupera à l'avenir plus de postes de haut niveau dans la structure de commandement militaire de l'alliance que les États-Unis ne le font actuellement.

La mise en œuvre complète de ce plan prendra probablement des mois, mais il concrétise la rhétorique américaine selon laquelle l'Europe doit prendre en charge sa propre défense. Les États-Unis ne se contentent pas d'autoriser ce changement, ils l'encouragent en consacrant plus d'efforts à la dissuasion contre la Chine et d'autres menaces. Elle est convaincue que l'Europe n'utilisera pas son autonomie et ses dépenses militaires accrues pour résister à son allié transatlantique actuel ou pour l'attaquer.

L'Allemagne a cherché à dominer l'Europe, puis le monde au cours de deux guerres mondiales. Donner ainsi du pouvoir à l'Allemagne, alors même que l'Europe devient de plus en plus hostile à l'administration Trump et aux États-Unis en général, se révélera être une erreur fatale, selon la prophétie biblique.

La montée en puissance de l'Europe est le signe que la pire calamité de l'histoire de l'humanité va bientôt frapper. Pour en savoir plus, lisez notre article sur cette tendance, « [Pourquoi la Trompette surveille la poussée de l'Europe vers une armée unifiée](#) ».